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COMUNE   DI   PALERMO 
 UFFICIO AUTONOMO AL CONSIGLIO COMUNALE 

IV  COMMISSIONE CONSILIARE  PERMANENTE 

Via U. Foscolo, 10 Tel. 0917408360-8361-8362 

quartacommissione@comune.palermo.it  

 

 

 

VERBALE N. 021  della seduta del 03 Febbraio 2021                        Approvato in data 04.02.2021 

 

 

ORDINE DEL GIORNO: Prot. 155/2017-2022 del 29/12/2020  

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09:30 -  10:30 

 

 

CONSIGLIERI PRESENTI Presente 
Assente 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

Inzerillo                Giovanni 

 
P 09:40 10:47 ______ ______ ______ ______ 

Cancilla               Roberta 

 
P 09:40 10:47 ______ ______ ______ ______ 

Di Pisa                   Carlo P 09:52 10:45 ______ ______ ______ ______ 

Orlando                  Caterina 

 
P 09:40 10:47 ______ ______ ______ ______ 

Randazzo              Antonino          

 
P 09:46 10:47 ______ ______ ______ ______ 

 

VERBALE 

Orario inizio seduta h. 09:40 

 

L’anno duemila ventuno, il giorno tre del mese di Febbraio, giusta convocazione 

del Sig. Presidente Prot. 007/2017-2022 del 28/01/2021; si riunisce la IV 

Commissione Consiliare Permanente, in modalità telematica con collegamento a 

distanza, per l’esame dei punti posti all’ordine del giorno della convocazione 

precedentemente citata. 

 

Il luogo della riunione è, convenzionalmente, la sede istituzionale della 

Commissione in Via Ugo Foscolo n. 10 Palermo. 

 

Alle ore 09:40, prima convocazione, il Presidente Giovanni Inzerillo, assistito dal 

Segretario Giovanni Chiaramonte, dispone di chiamare l’appello, al termine del 

quale risultano presenti, esprimendo l’autorizzazione alla registrazione, i Cons.ri 

Roberta Cancilla, Caterina Orlando e Giovanni Inzerillo, presenti 3 su 5, essendo 

stato raggiunto il numero legale, il Presidente Giovanni Inzerillo dichiara aperta la 

seduta. 

 

È collegato in video conferenza il Sig. Vice Sindaco Dr. Fabio Giambrone e 
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assessore al  decoro urbano con delega al COIME, convocato in audizione per una 

disamina degli interventi effettuati dalle maestranze del COIME, e porre a 

conoscenza la commissione dei programmi che il suo assessorato sta ponendo in 

essere per rendere gli spazi abbandonati nella città usufruibili dai cittadini anche 

sotto il profilo igienico sanitario e di pubblica incolumità. 

 

Si da atto che è presente il Dr. Francesco Teriaca, dirigente COIME. 

 

Il Vice Sindaco Dr.  Giambrone e il  Dr. Teriaca acconsentono  alla registrazione 

dell’incontro. 

 

Il Presidente ringrazia il Dr. Giambrone e il Dr. Teriaca nell’avere accettato la 

partecipazione e dopo una breve introduzione da la parola al Vice Sindaco. 

 

Il Vice Sindaco Dr. Giambrone ringrazia la Commissione di avere dato 

l’opportunità di un confronto e condivisione di  fare conoscere alla commissione il 

grande lavoro che sta svolgendo il COIME per dare risposte alle esigente della città, 

dalle scuole agli uffici comunali agli impianti sportivi e a tutti quei piccoli e grandi 

interventi che gli vengono richiesti e eseguiti con professionalità.   

 

Si collega il Cons. Antonino Randazzo alle ore 09:46 che acconsente alla 

registrazione. 

 

Il Vice Sindaco si sofferma si alcuni interventi che danno la reale situazione di 

cambiamento alla citta, via p.pe di Granatelli , piazzetta Bagnasco ed a giorni via 

Emerico Amari tutti interventi che ha svolto e che svolgerà il COIME. 

 

Oltre a comunicarli verbalmente, invierà dettagliato elenco di interventi fatti e 

programmati. 

 

Si collega il Cons. Carlo Di Pisa alle ore 09:52 che acconsente alla registrazione. 

 

Al padiglione 0 dei Cantieri Culturali Zisa verrà istituito, a breve si spera entro il 24 

maggio,  il “museo della memoria viva”. 

 

Al Foro Italico si sta procedendo al ripristino delle ballerine e dei campetti sportivi. 

 

Il Presidente ringrazia il Vice Sindaco delle sue esaustive parole sugli interventi 

fatti e da fare e passa la parola al Dirigente del COIME Dr. Teriaca. 

 

Il grande sforzo che il COIME sta facendo è aggravato dal numero di 

pensionamento che sta dimezzando la forza lavoro della struttura essendo una 

struttura con personale  prossimo all’età pensionabile che non può essere 

rimpinguato. 

 

Il COIME si occupa di tutti quegli interventi edili che necessitano agli edifici 
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comunali. 

 

Palermo si è candidata a diventare capitale mondiale del libro e per tale motivo si 

sta procedendo a grossi interventi  per la sistemazione di una  piazza per ogni 

circoscrizione oltre le borgate marinare, questo potrebbe consentire di ricevere un 

intervento economico, da parte dello Stato, di circa cinquecentomila euro. 

 

Il Dr. Teriaca prosegue con elencare i vari interventi fatti ed in programma.  

 

Il Vice Sindaco tiene  a precisare che tutti gli interventi sono stati autorizzati dalla 

sovraintendenza. 

 

La Cons.ra Cancilla pone il riferimento sugli spazi verde abbandonati che una volta 

recuperati non vengano posti sotto sorveglianza. 

 

Il Vice Sindaco conferma che tutte le aree riqualificate verranno poste sotto 

sorveglianza. 

 

La Cons.ra Orlando sollecita l’amministrazione di pubblicizzare tutti gli interventi 

di riqualificazione attraverso la pagina Web del Comune di Palermo. 

 

Si sofferma sulla via P.pe di Granatelli per sapere se l’amministrazione ha preso in 

considerazione la possibilità di mantenere i posti riservati ai portatori di Handicap 

residenti. 

 

Chiede altresì sugli interventi a  Villa Costa recupero del giardino . 

 

Il Vice Sindaco conferma che su Via P.pe di Granatelli verrà mantenuta il posto 

riservato al disabile. Su villa Costa si provvederà al recupero dell’area a verde con il 

recupero della struttura ivi esistente. 

 

Il Cons. Randazzo ha ascoltato con interesse quanto comunicato dal Vice Sindaco e 

dal Dr. Teriaca, invita l’amministrazione a continuare sulla riqualificazione di quei 

siti abbandonati divenuti punti di ricettacolo di spaccio di illegalità di carenza di 

igiene e pericolo per la salute. 

 

Il Presidente ringrazia gli intervenuti e con la promessa di rivedersi al più presto, 

nell’ottica della collaborazione che ha sempre contraddistinto questa commissione, 

congeda il Vice Sindaco e il Dr. Francesco Teriaca.  

 

Lascia la riunione il Cons. Carlo Di Pisa alle ore 10:45. 

 

Alle ore 10:47 il Presidente dichiara chiusa la seduta, rinviando in altra data 

l’approvazione del presente verbale. 

 

 La registrazione della riunione, che è parte integrante del presente verbale, è 
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visionabile sul sito del Comune di Palermo al link 

“https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=4 “.  

 

 

 

                   Il Segretario                                              Il Presidente                               

          (Giovanni Chiaramonte)                          Cons. Giovanni Inzerillo                  
 

 

 

 

 

Fine seduta h. 10:47 
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